



平成31年1月

編集・発行

姫路市連合婦人会  
会長 岩田恵恵姫路市本町68番地280  
イーグレひめじ3F  
TEL (079)224-2401  
FAX (079)224-2402

# 新春のつどい

1月9日(火)、ラヴィーナ姫路において、平成31年新春のつどいを石見利勝姫路市長、今里朱美市議会議長、大野幸一姫路市連合自治会長、その他多数の来賓を迎えて開催されました。岩田会長の年頭の挨拶に続き、石見市長の励ましのことば、今里市議会議長の祝詞をいただきました。

大野連合自治会長の乾杯の発声の後、なごやかに歓談し、最後に「姫路お城踊り(おんな踊り)」を踊り、会歌を唄い気持ちも新たに新年をスタートさせました。



## 新年の挖貢

姫路市連合婦人会  
会長 岩田恵恵

2019年は新たな元号の幕が開けます。私たち姫路市連合婦人会は新しい時代に向かい、明るく住みよい地域づくりの実現に、女性ならではの視点で取り組んできました

1月7日(月)、兵庫県連合婦人会の新年互礼会が開催され、岩田会長はじめ5人が参加して、アトラクションでは「姫路お城踊り(おんな踊り)」を披露しました。



## 兵庫県新年互礼会

1月7日(月)、兵庫県民会館において



## 消防出初式

1月6日(日)、シロトピア記念公園において開催されました。岩田会長が出席しました。



## 平成31年新年交礼会

1月4日(金)、姫路商工会議所2階において開催され、姫路市連合婦人会から岩田会長をはじめ理事が参加しました。





▲体験コーナー!!楽しいよ~



▲松こんなんに切るの~



▲左から松の香・春の香・姫椿 おいしそう

12月9日(日)、見野の郷交流館で、マリンバ奏者の中田大次さんによる第8回クリスマスコンサートが開催されました。クリスマスソングや情熱大陸などが演奏されました。

今回は、「マリンバ体験コーナー」を設け、子どもから大人まで一緒に演奏を楽しみました。アンコールでは、リクエストに完全に応える神業を披露していただき、素敵な時間を過ごしました。

(竹中安美)

### マリンバの調べ クリスマスコンサート

四郷(見野)校区

12月10日(土)、11日(日)、姫路市農業振興センターにおいて、農林漁業まつりが開催されました。婦人会も自治会のお手伝いとして種のからあげと飲み物を販売しました。2日間、晴天に恵まれ、来場者多く、市民の関心の高さにびっくりしました。来年も是非とも参加したいと思いました。

(上野裕美)

### フラワーアレンジメント 教室

広峰校区

12月26日(火)、広峰公民館においてフラワーインジメント教室を開催、年末の備たたかい中多数の参加がありました。井戸由佳子先生のご指導を頂き、松・葉牡丹・千両等お正月にふさわしい花々を一本一本前から横から眺めながら丁寧に生けていきました。花が増えしていく毎に華やかになつていき生け終わつたとき、そこには皆さんの満足そうな笑顔があり迎春にふさわしいお花が出来上がりました。

(石井知津子)

### 和菓子作り

中寺校区

1月18日(金)、溝口公民館において、気持もあらたまる一年の初めに杵屋さんに出張していただいて和菓子作りを体験しました。茶巾絞りはてるてる坊主の要領でねじった根元をちょつとつまんで形を作ると教えてもらつたら、きれいに可愛い色と形に出来上がりました。

松を表現したきちんとはそれぞれに不揃いだったけれど隣りの人と比べたり、見て美しい和菓子をながめて皆さん幸せな笑顔になつていきました。最後はお茶をいただきながら初春を祝う気持ちになった楽しい午後のひとときでした。

(飯田規智子)



# 活動報告

12月9日(日)、豊富公民館において第7回生活学級としてハーバリウムを作りました。材料はドライフラワーだけでなく和紙などを使って、豪華な独自の作品が仕上りました。会員の方は思いのほか簡単にでき、とても喜ばれました。(上野裕美)



### 農林漁業まつりに 参加して

豊富校区

セントラルにおいて、農林漁業まつりが開催されました。婦人会も自治会のお手伝いとして種のからあげと飲み物を販売しました。2日間、晴天に恵まれ、来場者多く、市民の関心の高さにびっくりしました。来年も是非とも参加したいと思いました。



▲みんな集中しています

## オリジナルハーバリウム 豊富校区

### 大好評の フラワーアレンジメント 水上校区



11月26日(月)、生活学級の一環として、花の北市民広場で「フラワーアレンジメント講習会」を開催。講師は三木一等先生。この講座は、生活学級の中で最も人気のある講座です。

ミーリンご、松ぼっくりなど普段使わない花材で、いつもとは違ったアレンジメントを教わりました。出来上がりに満足の人、まだ悩んでいる人など様々でしたが、少し手直しをしていただき、自信作をみんなで鑑賞。個性あふれた20の作品を楽しみました。色とりどりの花に囲まれた幸せな一日になりました。

(豊田多恵子)

### 輪投げ大会 城西校区



12月9日(日)、城西小学校体育館で女性コミニティの輪投げ大会を実施。12月に入つてからも小春日和の温かい日が続いておりましたが、当日は小雪がちらついて寒い空気となりました。しかし、年少の方から低学年の子供達にく程冷たかったのですが、例年より4チーム多く32チームの参加がありました。

体育館は熱氣に包まれ、この日の為に練習を積めたチームが優勝。いろいろ賞があり、年少の方から低学年の子供達に至る迄、和気合々のムードで無事終了しました。

(海原喬子)

城西校区

ルール説明を熱心に聞かれる  
参加者の方々



# あいめせだより

〈内閣府男女共同参画局からのお知らせ〉

あなたの考えたキャッチフレーズがポスターになり、全国で活用されます

## 2019年度「男女共同参画週間」 キャッチフレーズ募集

### 募集テーマ

「学び」を通じて、男性も女性も、ひとりひとりが、多様なライフキャリアの形成と選択ができる社会の実現に向けたキャッチフレーズ

男性も女性も、ひとりひとりが夢や希望を実現し、あらゆる分野で活躍できる社会をつくるためには、小学校、中学校、高校、専門学校、高等教育（大学、大学院等）などの各段階での学びや進路選択、キャリア教育、社会人の学び直しなど、ライフステージに応じた多様な「学び」の機会の充実が必要です。

性別にかかわらず「学び」を通じて、ひとりひとりの意欲と希望に応じた、多様なライフキャリアの選択と実現を応援するキャッチフレーズを募集します。

ライフキャリア：仕事をはじめ、家庭生活、地域社会とのかかわり、個人の活動（自己啓発・趣味）など、生涯にわたり果たす役割や経験の積み重ねのことをいいます

キャリア教育：ひとりひとりの社会的・職業的自立に向け、必要な基礎となる能力や態度を育てる教育のことをいいます

### 2018年度最優秀作品

#### 「走り出せ、 性別のハードルを超えて、今」



男女共同参画週間を中心に、キャッチフレーズを使ってプロのクリエーターがデザインしたポスターが全国で掲出されます!!

### 応募要項

#### [応募資格]

・どなたでも応募できます。ただし、応募作品は未発表の自作のものに限ります。

#### [応募期間]

・平成31年1月10日(木)～平成31年2月28日(木)

#### [応募方法]

・内閣府男女共同参画局ホームページのキャッチフレーズ募集ページから、応募フォームに必要事項を入力の上、ご応募ください。  
<http://www.gender.go.jp/public/week/week.html>

#### [選考方法]

・内閣府及び外部審査委員による厳正な審査により決定いたします。

#### [発表]

・入賞者には4月中に通知いたします。

#### [注意事項]

・お一人何作品でも応募可能です。

・応募作品は返却いたしません。入賞作品の著作権は内閣府に帰属します。

#### (個人情報の取扱いについて)

応募フォーム等に記載された個人情報は、本公募に関連する用途に限り使用し、「行政機関の保有する個人情報の保護に関する法律」に基き適正な管理を行います。

○入賞作品の応募者には、後日、記念品を贈呈いたします。

○最優秀賞作品は、6月の男女共同参画週間の期間中に男女共同参画担当大臣から表彰予定です。

たくさんのご応募、お待ちしています！